

17.02.2017, gik

Karin Giacomuzzi Leiterin Information Kernkraftwerk Leibstadt

Telefon: +41 56 267 72 38 Fax: +41 56 267 71 00

medien@kkl.ch www.kkl.ch

Medienmitteilung

Kernkraftwerk Leibstadt AG

Das Kernkraftwerk Leibstadt hat die Stromproduktion wieder aufgenommen

Seit Freitag, 17. Februar 2017, 17.33 Uhr, ist das Kernkraftwerk Leibstadt wieder am Netz.

Nach der Freigabe durch das Eidgenössische Nuklearinspektorat (ENSI) am Donnerstag, 16. Februar 2017, wurde das Kraftwerk schrittweise hochgefahren und um 17.33 Uhr wieder mit dem Stromnetz synchronisiert.

Die Anlage war nach ihrer Jahreshauptrevision im August 2016 zur Abklärung von einzelnen lokalen Dryouts während rund sechs Monaten still gestanden. Das Eidgenössische Nuklearinspektorat (ENSI) erteilte nach eingehender Prüfung der eingereichten Ursachenanalyse die Freigabe für den Leistungsbetrieb.

Anzahl Zeichen ohne Leerzeichen 598